

PARA LA NOSTALGIA: ABBA PUBLICARÁ NUEVO MATERIAL A FINES DE ESTE AÑO

A casi tres décadas de su separación, los suecos vuelven a la música.

El grupo sueco ABBA tendrá nuevo material a finales de este año.

Esta noticia se había informado en abril de 2018, cuando indicaron que saldrían dos canciones para Navidad. Sin embargo, aún no se concreta, por lo que Görel Hansen, portavoz del cuarteto, explicó que los nuevos temas se retrasaron para fines de 2019.

En esa línea, Hansen aseguró a The Daily Star que publicarán dos canciones y que no hay álbum, siendo «I Still Have Faith In You» y «Don't Shut Me Down» los singles que reencantarán a sus fanáticos.

ABBA, una de las bandas emblemáticas del pop de los '70, tiene ocho trabajos de estudios y más de 500 millones de discos vendidos a lo largo de su carrera musical.



2981 total visits, 2 visits today